

Neve Campbell hantée ?



La star des films d'horreur pour ado, Neve Campbell, n'a pas été capable d'éviter sa rencontre avec une entité quand elle a commencé à jouer dans 'Scream' de Wes Craven.

L'actrice croit vivre avec un fantôme dans sa maison à Hollywood, ce qui ajoute à sa paranoïa concernant le paranormal.

'Quelqu'un a été assassiné dans ma maison, six ans avant que je ne l'achète. J'étais entouré d'amis ce jour-là, quand je les ai laissés un moment pour aller dans la cuisine. Quand alors ils m'ont vu revenir. Mais ce n'était pas moi ! Ce qu'ils ont vu était la femme assassinée. Le précédent propriétaire a fait venir un exorciste, mais je ne pense pas que cela ait fonctionné.'

Sources

- www.diablus.com

Fantôme - 28 octobre 2005 - Wakonda - CC-BY 3.0